

# *Primer vicepresidente de Cuba asistió a gala artística en Pyongyang*

---



La Habana, 8 sep (RHC) El primer vicepresidente de Cuba, Salvador Valdés Mesa, asistió este 8 de septiembre, en Pyongyang, a la Gala de música y danza por el aniversario 70 de la fundación de la República Popular Democrática de Corea (RPDC).

El también miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba acompañó en el evento al integrante del Buró Político del Comité Central del Partido del Trabajo de Corea (CC-PTC) y Presidente del Presidium de la Asamblea Popular Suprema de la RPDC, Kim Yong-nam.

La actividad, con sede en el capitalino Palacio de los Deportes, recordó momentos trascendentales de la historia norcoreana, desde la victoria sobre los colonialistas japoneses en 1945, hasta la actualidad.

Igualmente asistieron a la velada, delegaciones oficiales y enviados especiales de partidos, gobiernos, representantes de organizaciones y grupos de solidaridad y amistad con norcorea, presentes en las fiestas patrias.

Esta es la segunda visita a la RPDC de Valdés Mesa, quien el 28 de junio de 2016 viajó en calidad de enviado especial del primer secretario del Comité Central del PCC, Raúl Castro. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/171194-primer-vicepresidente-de-cuba-asistio-a-gala-artistica-en-pyongyang>



**Radio Habana Cuba**